

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

XVI Etapa

Mtra. Josefina Flores Vázquez



Educadora por vocación, forjadora de innumerables generaciones de profesionistas; nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas, el 29 de diciembre de 1939, dentro del hogar formado por Don Jesús Flores Sánchez y Sra. Paula Vázquez Camacho.

Realiza los primeros estudios en su ciudad natal, la educación primaria en la Escuela Juana de Asbaje y Ramírez y en la Escuela Secundaria Normal y Preparatoria de Tamaulipas estudia la secundaria y obtiene el Título de

Profesora de Educación Primaria.

Siempre en la búsqueda de la superación profesional, continúa sus estudios en la Escuela Normal Superior de México, otorgándole la Licenciatura en Psicología recibe en la Universidad Autónoma de Tamaulipas el título de Trabajadora Social y en la Escuela de Graduados de la Normal Superior de Monterrey, Nuevo León alcanza la Maestría en Psicología y Orientación Vocacional.

Su experiencia , a partir de 1959, se desarrolla en diversas escuelas primarias de Matamoros y Ciudad Victoria, donde además fue maestra fundadora de la Escuela Anexa a la Normal; trabaja en escuelas secundarias y centros de bachillerato en esta misma ciudad.

Desde 1964 muchas generaciones de estudiantes, hoy profesionistas han sido testigos de su labor orientadora, encauzándolos siempre hacia un estudio independiente durante su ejercicio profesional en escuelas formadoras de s como: la Benemérita Escuela Normal Federalizada de Tamaulipas y la Escuela de Educadoras Rosaura Zapata de Ciudad Victoria.

Cofundadora y catedrática del Instituto Tecnológico Regional de Ciudad Victoria y de la Escuela Normal Superior de Tamaulipas. Fundadora de la Escuela de Postgrado de Normal Superior de Tamaulipas. Imparte cursos en diversas ciudades del país y participa en congresos, talleres y conferencias a nivel nacional e internacional.

Paralelamente a la docencia y dada su calidad académica ha colaborado en Consejos Consultivos de diferentes instituciones y Consejos Editoriales de varias revistas educativas de proyección nacional.

Contribuye en el diseño, desarrollo y evaluación de proyectos que propician oportunidades para que los educandos aprendan en escenarios reales de su comunidad. Ha publicado diversos folletos sobre orientación vocacional y educativa, así como artículos con temas educativos en revistas de carácter pedagógico.

Por su dedicación y entrega a las tareas que coadyuvan al mejoramiento de la educación ha recibido numerosos reconocimientos de autoridades municipales, de autoridades educativas y de grupos de estudiantes de diversas generaciones que han trabajado bajo su conducción.

A cincuenta años de haber egresado de la Escuela Secundaria Normal y Preparatoria del Estado, actualmente Escuela Normal Federalizada de Tamaulipas, la Maestra Josefina Flores Vázquez, continúa ejerciendo con gran espíritu de trabajo su labor y disfrutando los logros profesionales de su hija Azucena Sarahí.

Su relevante obra educativa en beneficio de la niñez y su destacada trayectoria profesional al encauzar jóvenes y formarlos, la hacen merecedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2009